

Gutachten zu sexuellem Missbrauch vermehrt Kirchenaustritte

Es kommt wenig überraschend: Nach dem verheerend ausgefallenen Gutachten zu sexuellem Kindesmissbrauch im Erzbistum München und Freising kehren viele Gläubige der Kirche den Rücken. Reformer bitten aber darum, zu bleiben.

...

Die Reformbewegung »Wir sind Kirche« forderte die Gläubigen hingegen auf: »Aufreten statt Austreten: Wer die langen Jahre unter Papst Johannes Paul II. und Joseph Ratzinger/Papst Benedikt XVI. in der Kirche ausgehalten hat, sollte gerade jetzt nicht gehen, sondern die Reformgruppen wie »Wir sind Kirche« oder Maria 2.0 unterstützen.«

https://www.traunsteiner-tagblatt.de/region/nachrichten-aus-bayern_artikel,-wir-sind-kirche-konkrete-reformen-statt-nur-ruecktritte-_arid,678619.html

Zuletzt geändert am 26.01.2022